

Fecha <b>29.07.2009</b>	Sección <b>Al frente</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------

## Trascendió



**que** **Rodolfo El Negro Elizondo** está de fiesta, pues hoy está cumpliendo seis años al frente de la Secretaría de Turismo.

**Elizondo** se convierte así en el segundo secretario de Turismo que dura seis años en el cargo. El primero fue **Antonio Enríquez Savignac**, en el sexenio de **Miguel de la Madrid**.

El promedio de permanencia de un secretario de Turismo es de ¡18 meses!

**que** siguiendo en el tema, un par de corresponsales internacionales hicieron sonrojar al secretario de Turismo del DF, **Alejandro Rojas Díaz Durán**.

Las dos reporteras querían que el funcionario les dijera una frase en inglés. Sin embargo, una de sus colaboradoras tuvo que salir al quite y les dijo que **Rojas Díaz Durán** no hablaba ese idioma, por lo que les pidió que se acercaran al director de Turismo capitalino, para que fuera él quien les diera la anhelada frase.

**que** *Los Chuchos* podrían ceder la coordinación del PRD en San Lázaro a cambio de un compromiso para hacerse, primero, de la vicecoordinación del grupo, y el año próximo de la de presidencia de la Cámara de Diputados, que recaería en **Guadalupe Acosta**.

**que** el gobernador de Veracruz, **Fidel Herrera**, cenó en la Heroica Escuela Naval Militar, en Antón Lizardo, con los secretarios de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, y de Marina, **Mariano Francisco Saynez**, con quienes habló sobre la decisión del gobierno del estado de ceder a las instituciones federales el penal de alta seguridad Pericles Namorado, ubicado en Villa de Aldama, para el traslado de reos.

Ese centro carcelario, inaugurado en septiembre de 2006, tiene capacidad para 2 mil 828 internos y la administración estatal ha invertido en él más de mil millones de pesos.

**que** **Ignacio del Valle**, líder del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra, y actualmente preso en el Penal de Máxima Seguridad del Altiplano, fue internado ayer en el área de atención médica de ese centro de readaptación.

Por ello, una comisión de diputados perredistas, encabezada por el veracruzano **José Antonio Almazán**, buscará entrevistarse hoy mismo con el líder campesino, sentenciado a 112 años de prisión.

